

## ABSTRAK

### **PENGARUH PENYALURAN ZAKAT KEPADA ASNAF GHARIMIN TERHADAP PENINGKATAN USAHA GHARIMIN DI DOMPET DHUAFKA KOTA BANDUNG.**

**Jamzuri ( 10010209070)**

---

Kata Kunci : Penyaluran Zakat, Mustahiq, Gharimin, dan Utang.

Kesejahteraan hidup di dunia dan menunjang hidup di akherat adalah adanya kesejahteraan sosial-ekonomi. Ini merupakan seperangkat alternatif untuk mensejahterakan umat Islam dari kemiskinan dan kemelaratan. Salah satu upaya tersebut adalah penyaluran zakat bagi asnaf gharimin yang terlilit utang, para mustahiq dari asnaf gharimin tersebut dapat terbebas dari utang dan meningkatkan pendapatan dari kegiatan usahanya. Dompot Dhuafa Kota Bandung merupakan salah satu lembaga amil zakat yang memiliki misi mensejahterakan umat Islam dari kemiskinan dan kemelaratan, memiliki program khusus dalam penyaluran zakat bagi asnaf gharimin.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui ketentuan hukum Islam mengenai penyaluran zakat kepada asnaf Gharimin dalam upaya pembebasan utang. Untuk mengetahui implementasi penyaluran zakat dalam upaya peningkatan kegiatan usaha Gharimin di Dompot Dhuafa Kota Bandung. Dan untuk mengetahui pengaruh penyaluran zakat kepada asnaf Gharimin dalam upaya kegiatan usaha Gharimin di Dompot Dhuafa Kota Bandung.

Metode penelitiannya adalah kualitatif deskriptif, yaitu penelitian yang menguraikan kondisi yang ada dan memberikan analisis terhadap fenomena tersebut. Tehnik penelitian menggunakan tehnik observasi dengan pendekatan analisa regresi sederhana, kemudian dihitung dengan skala statistik untuk meneliti sejauh mana pengaruh penyaluran zakat kepada asnaf Gharimin dalam upaya kegiatan usaha Gharimin di Dompot Dhuafa Kota Bandung.

Kesimpulannya adalah Ketentuan hukum Islam mengenai penyaluran zakat kepada asnaf Gharimin dalam upaya pembebasan utang harus memenuhi beberapa kriteria, pihak gharimin merasa terbantu dan tidak berpikir untuk melakukan tindakan negatif diakibatkan lilitan hutang. Implementasi penyaluran zakat dalam upaya peningkatan kegiatan usaha Gharimin dilakukan dengan beberapa program yang dihasilkan melalui rapat kerja. Penentuan program yang tepat dibutuhkan agar segala daya upaya yang dilakukan dapat efektif dan efisien serta terasa manfaatnya. Dan program penyaluran zakat kepada asnaf *gharimin* yang dilakukan oleh Dompot Dhuafa Kota Bandung memiliki pengaruh yang positif terhadap tingkat pendapatan laba usaha para mustahiq dari asnaf gharimin.